



[Ampliar imagen](#)

El Ceip Abdera ha sido el centro educativo ganador del concurso municipal de Cruces de Mayo, tras la deliberación del jurado, que ha decidido otorgar a este centro el primer premio. En segundo lugar ha quedado la cruz de mayo de la Guardería Municipal 'Mar Azul' de Adra y en tercer lugar, el jurado ha otorgado el premio al AMPA Corazón de Jesús del Ceip San Nicolás. Los premios para las cruces escolares son un diploma acreditativo para el primer, segundo y tercer premiado.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y el concejal de Educación, Francisco Fernández, han visitado la cruz de mayo ganadora del Ceip Abdera. El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha felicitado a la cruz de mayo ganadora y ha destacado "la participación e implicación de los centros escolares de Adra en las cruces de mayo.